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（仮称）りんくうポート北広場づくりに関する町民アンケート結果
2017・3･16

（問）栗山町長は、上記のように、りんくうポート北府有地を購入し、「公園・広場」に

する方針を表明しました。どのように思いますか？

アンケート返送数 ７０

いいと思う ３９ ５５.７％
よくない １９ ２７.１%
どちらとも言えない １２ １７.１％

「いいと思う」のご意見・ご要望

とてもありがたいです。公園・広場になった際には

犬・猫の糞やたばこの吸い殻を徹底的になくすようにお願いしたいです。先日、府営住

宅から合同宿舎横の海側の散歩道を１歳の子どもと歩いていたら、どんぐりと間違えて

犬の糞をつかんでしまいました。清掃をよろしくお願いします。

りんくう 女 ３０代

公園・広場の設置とあわせて、漁港前 T 字路に信号機を設置してほしい。通学路にもあ

たるため、これを機に安全性の向上を期待します。

りんくう 男 ３０代

田尻町には子どもがのびのびと遊べる公園がないので

ぜひとも子どもたちがボール遊びなどもできる公園をつくっていただきたい。JA の跡地

を早急に中学校の施設を増設するようにしていただきたい。更衣室をつくってほしい。

吉見 女 ４０代

子どもの遊び場をつくってください。

吉見 女 ７０以上

道路の桜の木がなくなり残念に思っています。ぜひ木をたくさん植えて憩いの場所をつ

くってください。

７０以上

子育て世代にとって有益な施設になれば、未来の田尻町の発展と繁栄につながると思い

ますので、いいと思います。

りんくう 女 ３０代
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住宅地内の道路や小さな公園内において、ボール遊びやスケートボード等をしている子

どもたちがおり、かなり危険である。そのうち事故がおこるのではないかと危惧をして

います。道路においては道路交通法第７６条の禁止行為にあたります。よって大変いい

と思います。現状にたいしては教育委員会などで交通安全講習の実施を要望します。

吉見 男 ４０代

検査・保全などのランニングコストが低く、安全性が確保された遊具の選定、ウォーキ

ングトラック（外周）中心部でボール遊び（サッカー・野球）が可能な公園。将来的に

他の目的でも土地利用が可能な設計を望む。

吉見 ３０代

熊取町の夢の森公園のような大人も子どもも楽しめるところにしてほしいです。

ほんとうに夢の森すてきなところです。

大きなトランポリン。きれいな芝生。びっくりするような滑り台。変わったブランコ。

吉見 女 ３０代

東京の豊洲市場、阪南市のヤマダ電機の跡地、とかく建築先にありきで利権の臭いがぷ

んぷんで田尻町の 防災体育館のその後に注目していたら、すばらしい提案で、心に鬱

屈していたことが晴れました。上に立つ人は町民全体のことを考えねばなりません。こ

の計画に反対する議員に私たちは注目しています。

吉見 女 ６０代

田尻町は大阪１の財力があると聞いていますが、私も田尻町に移住して９年になります

が、何かいいことがあったでしょうか。年金の少ない私では、食べていくのが精一杯で

す。政治のことはよくわかりませんが、福祉のことをよろしくお願いします。

７０以上

いいいと思いますが、それよりも病院のことを考えてほしいと思います。田尻町に入院

できる病院がありません。年老いていくなかで遠くへいかなければと思うと心配です。

嘉祥寺 女 ７０以上

前町長が桜の木を処分してしまい、殺風景な景色になったので、緑豊かな公園・広場は

望むところです。シニアが利用できるような健康きぐなどを設置してほしいと思います。

子どもたちが元気に公園で遊ぶ姿は、久しくみていないので、ぜひつくってください。

嘉祥寺 女 ７０以上

近いのでぜひ、実現してください。楽しみにしています。

嘉祥寺 男 ７０以上



- 3 -

子どもたちが最寄りの地区でのびのび遊べるところがあることは、すばらしいと思いま

す。

嘉祥寺 ７０以上

日曜朝市の駐車場が減り、混雑したり、その時間帯の公園使用において、安全面の確保

ができますか。

吉見 女 ３０代

大賛成です。泉佐野・泉南等、花見にいくところがありますが、田尻町にはありません。

ぜひ、桜などみなさんと楽しめる場所をつくってください。

りんくう 女 ７０以上

町民にとってはもちろんすばらしい案だと思います。

町民だけでなく、外からりんくうアウトレットなどに

遊びにくる人々も憩える場所にしてはどうでしょうか。バーベキューできるフリースペ

ースをつくれば夏は人が集まると思います。

吉見 女 ３０代

近くに公園がないのですごくうれしいです。できれば吉見地区にも広めの公園がほしい。

とくにブランコ、砂場がほしい。

吉見 女 ３０代

管理人をおくこと。管理人をおかない場合は、つくる必要なし。田尻町はできあがった

あと、いつも管理できていない。

嘉祥寺 男 ７０以上

１０％減税の延長を

吉見 男 ５０代

大賛成です。

嘉祥寺 女 ７０以上

２世代、３世代がいっしょに憩える場所。住みたいと思える街、春に花見ができればな

およい。

吉見 男 ６０代

四季折々の花や花の咲く木も植えてほしい。

吉見 女 ６０代
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バスケットもできるゴールも設置してほしい。健康器具はいらない。ふれあいセンター

内に設置して、駐車場スペースは、できたら少なくて、子どもたちが安心して、体を動

かせるスペースを確保してほしい。ウォーキングコースはいらない。すでに遊歩道が近

くにあるのではないでしょうか。

りんくう 女 ５０代

「よくない」のご意見・ご要望

芝生広場があるのに公園はいらない。漁協のために買うのはダメ。

吉見 ３０代

もっと民間活力や各種団体を活用すべき。中途半端な取り組みは、交流ひろばの二の舞。

町の将来を見据えた老々介護やアルツハイマー対応に沿った施設（町独自の）や子ども

食堂などの人のふれあいに即したことに取り組むべき。

男 ５０代

イベント会場として使えるようにすべきと思う。建物や植木はいらない。

この場所は津波がくるからと言って２年前の町議選や町長選の争点になったのでは。ま

た将来世代にツケを残すことになるとか、もったいないとか言って反対した議員もいた。

臨時駐車場機能？日曜朝市のためですか。日曜日の午前中以外は閉まっているのか。な

んとコスパの悪い健康増進エリア？ウォーキングコース設置？健康ウエルネス計画を取

りやめたのでは？いまさらそんなものいらない。

吉見 男 ５０代

吉見の老人の人は遠くへいけない。

吉見 女 ５０代

防災体育館を建設するなら賛成だけど、公園だけだと反対です。南海トラフ地震の発生

が目前に迫っているのに、田尻はなぜ、避難所をつくらないのか？

この土地を買うにあたって以前反対した議員もいたが考えが変わったのか？

嘉祥寺 男 ４０代

公園よりも道の駅的なものをつくる方が、農業も漁業も発展し、田尻町がにぎわう。

りんくう 女 ５０代

りんくう・嘉祥寺ばかりでなく、吉見の端にも新しく立派な防災拠点をつくってほしい。

私の家から町営グラウンドまで徒歩で１０分。災害時には行けません。

吉見 ４０代
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現在のような土地利用でもいいのではないか。海のそばにお金をかけるのではなく、田

尻町ギリギリ山側に公園やひろばの建設を希望。津波などの避難場所を確保してほしい。

今のグラウンド避難は、避難場所として機能するのか、疑問。

吉見 ４０代

朝市のためでよくない。朝市は田尻町の人が１０軒ぐらいしかでていない。

嘉祥寺 男 ５０代

現交流ひろばなどで十分だと思うし、ウォーキングコースなどでも遊歩道が整備されて

おり、それらを利用すればＯＫ。りんくうポート北府有地を購入すること事態、不要と

考えます。福祉風呂は必要でしょうか？

吉見 男 ５０代

公園を先に計画ですか。まだ田尻町内の整備が先ではありませんか。町民の安全が先で

すよ。町長はじめ町会議員は視察してください。全国に恥じない田尻町を築いてくださ

い。

りんくう 男 ６０代

温水プールの施設を建設してほしい。田尻町には水泳連盟があり、将来有望な選手が大

勢います。大会でも好成績をおさめていることは広報でも知られていると思います。そ

の選手たちが夏場しか町営プールが使えず、オフシーズンは、他の高校や大学、スポー

ツクラブに遠征の形で渡り歩き、日々練習していることはご存じでしょうか。他の施設

での練習のため、参加する人数も限られ、オフシーズンはなかなか満足のいく練習がで

きません。すばらしいコーチや選手がいながら、このような状況は残念でなりません。

立地もシーサイドドームと隣接するため、管理の面でもよいと思います。どうか、検討

していただきますようよろしくお願いいたします。

吉見 ３０代

何のために？だれのために？朝市の駐車場のために？こんな広い公園はもういらない。

他にたくさん広場もある。

嘉祥寺 女 60代

「どちらとも言えない」のご意見・ご要望

近くに海や松林もあり、桜道もあり、公園は？

吉見 女 ７０以上
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臨時駐車場は入り口に料金機をおくこと。公園にするより、体育館を建ててほしい。防

災開館を急いでください、駅上で。

りんくう ５０代

まず土地購入ありきで始まっている。府主導で計画をすすめている。今の田尻町議会で

他の案を提示することはない。箱物でなにをつくるにしても賛否が多くある。公園なら

大きく反対する事もない。目的のはっきりしない土地を先行して買うのはよくない。花

王跡地、グラウンド・芝生ひろばなど公園ならりんくうにも立派な施設とひろばがある。

定住人口が増え、田尻の発展につながるようにしてほしい、と思います。

吉見 男 ７０以上

少し大阪よりにも公園及び公園があるのに不自由を感じているのかなあ？

嘉祥寺 女

わざわざその場所にいくのがしんどい。冬場は浜風で寒い。

吉見 ７０以上

公園・広場がいいのか、どうかは、正直分わからないですが、公園になるなら、防災公

園にしてほしいです。トイレやベンチ、炊き出しできるなど。

嘉祥寺 女 ４０代

公園・広場にすることもよいと思うけど、いろいろ方法はいくらでもあると思う。もっ

と深く考えてみますと一般建設業者等に売って、一般の建て売り住宅でも建てたらどう

ですか。

土地購入をひんぱんに行っているが、とりあえず、土地の確保ではなく、全体のプラン

から必要性を検討してほしい。関西国際センターの方々との交流の場となればよい。た

だ海側ばかりに投資されており、吉見方面のことも少しは検討してほしい。特に公園に

ついては、偏りがあり、年寄りの方でもつどえる場所（ひなたぼっこできる）を考えて

ほしいと思う。

吉見 男 ４０代

そんなことより、ふれ愛センターの雨漏りを何とかしろ。４階会議室。

男 ４０代

他の場所に設置。

嘉祥寺 男 ６０代
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地面が土や芝生もいいが、コンクリート（アスファルト）状態の広場もいいと思います。

悪天候や雨の翌日とかの行事にも役立つときもあると思います。

府有地を購入して、町営住宅の増設とかの方が住民は喜ぶと思うのですが。

吉見 男 ４０代


